

Triunfal viaje del CAUDILLO

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI. — Número 4.540 — CEUTA MIERCOLES 1 DE JUNIO de 1949 — Precio 50 céntimos

Ayer tarde llegó S. E. a Barcelona

La población en masa, así como en todos pueblos del trayecto, tributó al Jefe del Estado un apoteósico e impresionante recibimiento

San Carlos de la Rápita, 31.—Esta población ha expresado su clamorosa adhesión al Caudillo. el que acompañado de su séquito y autoridades locales, presidió la entrega de parcelas de tierras a numerosos campesinos. El gobernador civil pronunció un discurso. Seguidamente, pronunció unas palabras el director general de Colonización, que puso de relieve la labor social que viene realizando este organismo asentando a centenares de campesinos en tierras que pasan a ser de su propiedad. Exalta la capitania de Franco que en todo momento está pendiente de estas realizaciones cristianas y sociales.

Las palabras del gobernador civil y jefe provincial del Movimiento y las dirigidas por el director general de Colonización fueron acogidas con muchos aplausos.

Seguidamente, Su Excelencia el Jefe del Estado pronunció un discurso que fué constantemente interrumpido por ovaciones clamorosas y con vitores de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

Al terminar su discurso, la emoción contenida por los campesinos se desbordó y rodearon al jefe del Estado aclamándole sin cesar. Toda la población se ha sumado a este acto deseosa de agradecer al Caudillo su presencia en San Carlos de la Rápita.

La despedida tributada al jefe del Estado ha sido verdaderamente apoteósica, efusión a la que se unieron los obreros y trabajadores del campo que se disputaban los lugares por situar-

se más próximos al Caudillo. Seguidamente Su Excelencia salió en dirección a Amposta.—CIFRA.

El Caudillo en Amposta ;
Amposta, 31.—A las once y cuarto de la mañana llegó el Caudillo de España Generalísimo Franco a esta localidad, donde fué recibido por todas las autoridades y el vecindario en pleno que le vitoreó y aclamó con entusiasmo.

La población se hallaba totalmente engalanada con banderas cogaduras e infinidad de flores naturales. En el puente colgante se detuvo el Caudillo unos momentos y pronunció esta frase: "Amposta merece por su noble y real comportamiento el camino de la prosperidad que tiene".

Continuó la comitiva y el Caudillo se detuvo unos momentos en la ciudad para firmar en su Libro de Honor. Por todas partes el Generalísimo era seguido por el griterío incesante del pueblo que no cesaba de vitorearle y aclamarle, así continuó hasta que el coche emprendió el camino de Flix.—CIFRA.

Llegada a Flix ; ; ; ; ;
Flix, 31.—Desde primeras horas de la mañana, existe extraordinaria animación ante la visita que Su Excelencia el Jefe del Estado efectúa por vez primera a esta localidad.

En diversos lugares han sido levantados arcos triunfales con inscripciones expresivas de bienvenida al glorioso Caudillo de España. De todos los puntos de la comarca afluyen a Flix en los medios más dispares de locomoción comisiones de autoridades y jerarquías de los diversos municipios circundantes y productores, industriales y representaciones del agro.

A las doce llegó en automóvil

procedente de Reus, el ministro de Obras Públicas, general Fernández Ladreda, acompañado de varias personalidades de su Departamento.

Sobre la una de la tarde ha rendido viaje en Flix Su Excelencia el Jefe del Estado y su séquito, siendo objeto el Caudillo de un impresionante recibimiento que le ha tributado la población en masa. Apausos, vitores y gritos de ¡Franco! ¡Franco! han puesto de relieve el entusiasmo de la gran muchedumbre. S. E. se dirigió al campamento de la Ventajilla.

Seguidamente, el Caudillo se dirigió a una altura desde la que le explicaron los detalles de la instalación.

Después, el Caudillo y acompañantes se dirigieron hacia la población.

Su Excelencia recorrió el centro de la población siendo aclamado ininterrumpidamente a su paso por las calles.

Finalmente, la comitiva se dirigió a las vistas de tenis, donde debidamente acondicionado se ha ofrecido al Caudillo un almuerzo.

Terminada la comida, Su Excelencia el Jefe del Estado y séquito, emprendió viaje.—CIFRA

Entusiasmo en Reus ; ; ; ; ;

Reus, 31.—Calles y plazas han amanecido engalanadas con profusión de banderas y gallardetes. En el trayecto que ha de recorrer el Caudillo a su paso por la ciudad, se han levantado artísticos arcos de triunfo. Ha sido declarada festiva la tarde a efectos laborales, a fin de que todos los productores, empresarios y técnicos puedan asociarse al gran recibimiento que Reus tributa al Generalísimo Franco. Para celebrar este acontecimiento, el gobernador civil ha enviado donativos extraordinarios con destino a los establecimientos benéficos de la ciudad.—CIFRA.

Preparativos en Tarragona ante la llegada de Su Excelencia ; ; ; ; ;

Tarragona, 31.—La ciudad ha amanecido profusamente engalanada y con colgaduras en todos sus balcones para recibir a Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo Franco. El vecindario se ha echado a la calle y a mediodía todas las vías céntricas de Tarragona eran ya un verdadero hervidero humano. Aprovechando todos los medios de locomoción, miles y miles de provincianos llegan constantemente a la capital, ansiosos de poder contemplar de cerca al Caudillo de España, para expresarle el testimonio de su más fervorosa e inquebrantable adhesión. Por medio de una instalación de altavoces montados en gran número en todas las calles más importantes de Tarragona, los tarraconenses siguen atentos el apoteósico viaje que Su Excelencia el Jefe del Estado efectúa por tierras tarraconenses. A las tres y media es

PARA ASISTIR A LA BODA DE Su Alteza Imperial el Jalifa

Llegaron ayer a Ceuta los Excmos. señores directores generales de la Guardia Civil, Marruecos y Colonias y Aduanas, así como los tenientes generales, Rada y Asensio

Fueron recibidos por S. E. el Alto Comisario, autoridades de Ceuta y representaciones

Seguidamente continuaron el viaje a Tetuán

(Información en la página tres)

EL BARON DE LAS TORRES a Tetuán

Hará entrega a S. A. I. el Jalifa del regalo que le hace el Gobierno español

Madrid.—El primer introductor de Embajadores y director de Protocolo del Ministerio de Asuntos Exteriores, barón de las Torres, ha salido para Tetuán con objeto de hacer entrega a su Alteza Imperial el Jalifa del obsequio que con motivo de su boda, le hacen los ministros del Gobierno español.

El regalo de que es portador el barón de las Torres consiste en un magnífico reloj antiguo estilo Regencia.

Las mas grandes maniobras aéreas de tiempo de paz

MEJICO reitera su reclamación sobre Belice

Se basa en que la actual colonia británica perteneció al Gobierno de los conquistadores españoles

Méjico, 31.—Méjico ha reiterado su reclamación a una parte de Belice en un documento de 42 páginas en que se bosqueja cuidadosamente la historia y situación pasada de esta colonia británica.

La Secretaría de Asuntos Exteriores dice que Méjico basa su reclamación de una parte de Belice en que durante el Gobierno de los conquistadores españoles, Belice formó parte de la Capitanía general de Yucatán

esperada la Escuadra española en el puerto.—CIFRA.

La esposa del Caudillo oye misa en Pedralbes ; ;
Barcelona, 31.—La esposa de S. E. el Jefe de Estado, doña Carmen Polo de Franco, ha oído misa en la capilla del Palacio de Pedralbes, oficiada por el reverendo Bulart, capellán de la Casa Civil. Asistieron a la misa su hija, la señorita Carmen Franco (Pasa a la página 5).

Van a celebrarse para probar las defensas de la Gran Bretaña

Londres.—Aviones de caza, bombarderos y con motor de reacción, de los Estados Unidos, actuarán juntos en las maniobras de tiempo de paz más grandes que se han celebrado, con el fin de probar las defensas de Gran Bretaña contra un ataque aéreo enemigo.

Estas maniobras se efectuarán desde el 25 de junio al 3 de julio.—EFE.

Grandes batallas en la provincia de Honan

Cantón, 31.—Se están librando grandes batallas en la provincia de Honan, en el norte de China, según comunica la Agencia Central de noticias. Tres Ejércitos comunistas marchan partiendo desde distintos puntos hacia Changsha. Otra columna roja se dirige hacia el sur por el ferrocarril Hankow a Cantón. Otras dos grandes formaciones comunistas avanzan hacia el suroeste.—Efe.

¿Por qué votó Israel en contra de España?

Importante crónica de "Novidades" sobre la ominosa actitud del recién nacido Estado

Lisboa. El órgano católico «Novidades» publica en primera plana una crónica de su corresponsal en Londres, Peter Storm, sobre la actitud de Israel con respecto a España. Al señalar lo ominoso de la votación adversa de Israel en la cuestión española en la ONU, pregunta: ¿Qué tendrá Palestina contra la nación española? ¿No atravesaron los judíos España durante la guerra, lo mismo que los protestantes y que los católicos y no se refugiaron incluso en ella contra la persecuciones hitleristas? ¿O se trata de

una nueva manifestación antiárabe provocada por el hecho de votar todos los países musulmanes a favor de España?

Sería difícil responder a estas preguntas, pero no deja de ser extraño que un Estado recién llegado a la vida tenga ya formada opinión con bastante seguridad sobre otros Estados, y no haya dudado en pronunciarse, incluso cuando naciones como Inglaterra y Estados Unidos, en forma de proceder muy discutible, se abstuvieron.—EFE.

APOLO HOY DESDE LAS OCHO
GRAN ESTRENO



Una tragedia que ha conmovido a los pueblos del mundo entero.
MORTE CASSINO

UNICO DIA DE PROYECCION

Mañana Jueves otro gran estreno



Cuatro pasos por las nubes
GINO CERVI y ADRIANA BENETTI
HENRICO VIARISIO DIRECTOR: A. BLASSETTI

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA

1 de junio, miércoles.—Santos Inigo, ab.; Reveriano, obispo. Pablo, pb.; Valente, do. Tespego, Isquirón, Firmo, Felino, Gratiano, Segundo. Prócu. Crescenciano, mrs.; Fortunato, pb.; Simeón, mj.; Capraso, ab. Bto. Alfonso Navarrete, mártir. Misa de la Ascensión. Rito Semidoble. Ornamentos blancos.

JUEVES EUCHARISTICOS

Mañana se celebran en la iglesia de Nuestra Señora de África, los cultos de los Jueves Eucarísticos, teniendo lugar a las ocho y treinta y la Hora Santa a las ocho de la tarde.

IGLESIA DE LOS REMEDIOS

En esta iglesia parroquial, comienzan hoy los cultos dedicados al Sagrado Corazón de Jesús, los que se celebrarán durante todo el mes de junio, a las ocho y treinta de la tarde.

COMUNION A ENFERMOS E IMPEDIDOS

El próximo domingo, día 5, se administrará el Santo Sacramento de la Comunión, a los enfermos e impedidos de la parroquia de San José de la barriada de Jadú, saliendo el Santísimo Sacramento procesionalmente de dicha iglesia a las 9 y 30 de la mañana.

Aquellas personas que deseen recibir el Pan Eucarístico, deberán comunicarlo con la debida anticipación al señor cura párroco de la citada parroquia.

SANTORAL PARA MAÑANA.

2 de junio, jueves.—La Octava de la Ascensión.—Santos Marcelino, pb.; Juan de Ortega; Eugenio, p.; Erasmo, Fotino, obs.; Santo de.; Vecio, Epagato, Maturro, Pontico. Bibl. des. mrs.; Nicolás Peregrino. cf.; Bta. Juana Bautista Varani. Misa de la Ascensión. Rito Doble mayor. Ornamentos blancos. Mañana primer viernes.

Comercial Gares, S. A.

Materiales para la construcción

Plaza de Abastos vieja núm. 3 = Teléfono 733 = CEUTA

Cine Astoria

JADU

Hoy continúa desde las 5. Último día. Metro Goldwyn Mayer presenta a Greer Garson y Laurence Olivier en la gran producción:

«MAS FUERTE que el ORGULLO»

Mañana, Paul Muni en el **RENEGADO**
El sábado La gran superproducción en technicolor **ESCUOLA DE SIRENAS**
Para esta película por ser numerosas sus secciones se encuentran a la venta las localidades en la taquilla de este local.

Nota: En las horas de restricción este Salón proyecta con **LUZ PROPIA.**

¡Anúnciese en el **DIARIO EL FARO**!

Balnearios y aguas hay muchas pero como las del **Balneario de fortuna (Murcia)**

ningunas.
Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma
Abierto todo el año
para más detalles dirigirse al Administrador.

RAMA DE MUJERES DE ACCION CATOLICA

El jueves 26, como estaba anunciado, tuvo lugar en Ntra. Sra. de Africa, el acto solemne de la bendición de nuestra Bandera. El acto resultó hermosísimo. S. E. Reverendísima después de la ceremonia y terminado el Himno pronunció unas emocionantes palabras, exhortándonos al amor a estos goces espirituales, que caritativamente, hemos de procurar, sean comprendidos por aquellos, que desconocen su valor.

Seguidamente nuestro amantísimo Prelado, el Ilustrísimo señor Vicario, los muy ilustres señores Consiliario y don Martiniano Pastor, el Rvdo. Padre don Francisco Armandos y todas las asociadas, se encaminaron al Centro donde espléndidamente fueron obsequiados, por la madrina, nuestra querida presidenta.

Tanto ella, como la abanderada y dama de honor, lucían la clásica mantilla española.

Tras breves palabras de la presidenta, donde dejó traslucir su emoción, cede la palabra a una socia, que inspiradísima, supo hacer vibrar en sus palabras, el entusiasmo de un buen soldado de Cristo, que conoce su cometido, sabe, de «entrega» sin restricciones, y lamenta las deficiencias de las almas débiles, para trabajar por Dios.

¡Bien! ¡Muy bien! Así de-

PROGRAMA

para HOY



DESDE

las OCHO

Más bella, más sincera, más humana, más artista se nos presenta hoy la sin par



María Félix ENAMORADA
con PEDRO ARMENDARIZ FERNANDO FERNANDEZ
Dirección EMILIO FERNANDEZ

Una gran producción tomada en escenarios monumentales y artísticos de belleza incomparable

Una película sensacional con un argumento interesantísimo

Nuestro próximo estreno será

Dos millonarios

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Relación número 14 de donativos recibidos para atenciones de familias necesitadas; Suma anterior, 10.557'00 pesetas.

Una donante C. 500'00. Suma y sigue, 11.057'00 pesetas.

Ceuta, 31 de Mayo de 1949. EL DELEGADO, Francisco del Valle.

CENTRO DE HIJOS DE CEUTA

Se pone en conocimiento de los señores socios y familias, que se ha puesto un servicio de autobuses a Tetuán con motivo de los próximos esposales de S. A. I. el Jalifa y la Princesa Lal-lal Fatima, saliendo de ésta a las 20 horas y regresando de Tetuán cuando terminen los festejos del próximo domingo, día 5. Para retirada de billetes en Conserjería.

TRASPASO

Habiendo traspasado don Francisco Sánchez Fernández su comercio, sito en Velarde núm. 6, por el presente, se pone en conocimiento de los interesados para que, a partir de la fecha y hasta el próximo día 10 de junio, presenten las facturas que pudieran tener pendientes de cobro. Pasado dicho día el nuevo propietario no se hará cargo de ningún débito. Ceuta, 27 de mayo de 1949.

Molina S. L.

ELECTRICIDAD JUGUETERIA LOZA Y CRISTAL

Papeles pintados

Anúnciese en EL FARO

El bien vestir, es elegancia; pero sin unos bonitos zapatos, sus trajes no pueden lucir.

Visite calzados LA IMPERIAL,

y allí completará su distinción. G. Sanjurjo, 16 - PUBLICEUTA.

ILUSTRES PERSONALIDADES EN CEUTA

Ayer llegaron a nuestra ciudad los Excmos. Sres. Directores Generales de la Guardia Civil, Marruecos y Colonias y de Aduanas, así como el capitán general de la II Región, teniente general Rada y el director de la Academia general del Ejército teniente general Asensio



El teniente general Camilo Alonso Vega, director general de la Guardia Civil

Procedentes de Algeciras, en el vapor correo de ayer, llegaron a nuestra ciudad, acompañados de sus respectivas esposas, los Excmos. señores director general de la Guardia Civil, teniente general don Camilo Alonso Vega; director general de Marruecos y Colonias, coronel señor Díaz de Villegas; director general de Aduanas, don Gustavo Navarro y Alonso de Celada; capitán general de la II Región, teniente general Rada y director de la Academia general del Ejército, teniente general Asensio.

Procedente de Tetuán y para recibir a tan ilustres viajeros, llegó S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, acompañado de su distinguida esposa, doña Casilda Ampuero y del delegado general de la Alta Comisaría, general Martínez Simancas.

Los Excmos. señores de Varela fueron cumplimentados por las siguientes autoridades y personalidades que se encontraban en el muelle para dar la bienvenida a los viajeros peninsulares.

Excmo. señor jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano; Excmo. señor delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín; Iltrmo. señor alcalde; Iltrmo. señor Vicario general de la Diócesis, don Gregorio Landaluze; Excmos. señores generales gobernador militar, de Artillería, Sanidad, Intervención e Ingenieros; Iltrmos. señores jefe de las Fuerzas Navales del Norte de África; comandante militar de Marina; vicario castrense; teniente coronel jefe de la Guardia Civil; Interventor del Registro del Puerto Franco, don Carlos Bosch; juez de Primera Instancia e Instrucción; delegado de Hacienda; comisario de Policía; delegado accidental de Trabajo; presidente del Colegio Oficial de Agentes de Aduanas, don Remigio González Lozana; vista de Aduanas, señor Ramos; presidente de la

En el muelle de España fueron recibidos por S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela y distinguida esposa, así como una nutridísima representación de todos los Organismos civiles, militares y eclesiásticos

SS. EE. y distinguidas esposas, emprendieron viaje a Tetuán, con obieto de asistir a la boda de S. A. I. el Jalita de la Zona

Cámara de Comercio, don Manuel Delgado Tagle; presidente de la Cámara de la Propiedad; presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos; presidente del Colegio Oficial de Médicos; veterinarios señores Bautista y Bermejo; jefes de Correos, Telégrafos y Teléfonos; todos los agentes de Aduanas de la ciudad; secretario de la Cámara de Comercio; Ingeniero de Industrias; director de EL FARO, y otras autoridades.

Igualmente se encontraban en el muelle todos los jefes de los distintos Cuerpos que guardan la Plaza, con lucidas representaciones, así como de la Guardia Civil; jerarquías del Movimiento; representación del Cuerpo general de Policía y de la Policía Armada y de Tráfico; Ayuntamiento; Prensa local y otras muchísimas personas.

Desde Tetuán llegaron el Excmo. señor delegado de Educación y Cultura de la Alta Comisaría, don Tomás García Figueras; interventor de la Aduana de la Zona y alto personal de la misma; el comandante jefe de las Fuerzas de Seguridad del Protectorado; otras muchas representaciones y comisiones, expresamente destacadas para tal fin.

El muelle presentaba un brillante aspecto, totalmente lleno de público que tributó a los Excmos. señores de Varela así como a los ilustres viajeros peninsulares una cariñosísima acogida.

SS. EE. y distinguidas esposas pasaron—después de salu-

dar a los Excmos. señores de Varela—a recibir el cordial saludo de todos los allí presentes. Distintos Organismos, Ayuntamiento, Guardia Civil, etc. ofrecieron ramos de flores a las señoras de Asensio, Rada, Alonso Vega, Díaz de Villegas y Navarro, al igual que se hizo a la Excmo. señora de Varela, ofreciendo ésta, a su vez, otros ramos a las viajeras.

La Intervención del Registro del Puerto Franco y Colegio Oficial de Agentes de Aduanas, ofrecieron un artístico ramo de flores a la señora de Navarro, con cintas de los colores nacionales y de Ceuta, así como el escudo Nacional y el local.

Después de los saludos, las ilustres personalidades conversaron extensamente, posando S. E. el Alto Comisario y demás viajeros ante las cámaras fotográficas que en gran número se encontraban en el muelle.

El director general de Aduanas, conversó largamente con el Interventor del Registro del Puerto Franco, señor Bosch y presidente del Colegio, señor González Lozana, así como con el señor Ramos y con todos los agentes y comisionistas del Puerto Franco, quienes le prepararon toda clase de atenciones, así como a los restantes señores llegados de la Península.

Más tarde, S. E. el Alto Comisario y los señores Alonso Vega, Díaz de Villegas, Navarro, Rada y Asensio, se despidieron de todos, y acompañados de sus respectivas esposas



El teniente general Asensio, director de la Academia general del Ejército

emprendieron viaje hacia la capital del Protectorado, donde asistirán, dentro de breves días, a la boda de S. A. I. el Jalifa de la Zona

El público y autoridades tributaron a SS. EE. una cariñosísima despedida.

Anúnciese en EL FARO



EXAMENES

En los exámenes que actualmente se celebran en el Conservatorio Oficial de Música y Declamación, aprobó con las notas de sobresaliente y notable el tercer año de solfeo y primero de piano la monísima niña María de las Nieves Marañón Llona.

Felicitemos a la aventajada alumna así como a su profesora señorita María Luisa Aranda Rubio.

DR. BELTRAN LEON. Puericultor titulado. Enfermedades de los niños. Ingenieros, 7. De 6 a 7.

EXAMENES

En el Conservatorio Oficial de Música, ha obtenido la nota de sobresaliente, la niña Esperancita Degado.

Con brillantes notas también ha aprobado el segundo año de piano la aventajada alumna Africa Loshuertos, alumnas de la profesora de este Conservatorio, M.ª Luisa Cañayud.

Felicitemos a los padres y a su distinguida profesora.

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Libramientos al cobro a partir del próximo día 2 de junio:

- Señores; Don Ramiro Guilló; don Diego Feraández; don Antonio Mari Soler; don Enrique Catañán Tanco; Habilitado 20 Tercio Exento Guardia Civil; D. Adolfo Sánchez; don Luis Sánchez-Blanco; don José López Salvarrey; don Agustín Tejedor Sastre, don Emilio Rocha Guerrero; don Luis Quiroga; don Antonio Escrig; Habilitado Delegación Industria; don Francisco Vaquer Cantarero; Compañía Atlas S. A.; Mohamed Ben Mahimón; Empresa Torres Quedo S. A.; Electras Marroquies S. A.

Ceramica de los Castillejos
 Representación de Ceuta
 Ladrillos huecos y macizos.
 Servicio directo a pie de obra
DEPOSITO
 Calvo Sotelo s.º 20 Tel. 403

OLOROSO ALMINA

Un nuevo embotellado de la Firma **COSIO**, de Chiclana de la Frontera

Dr. Enrique Ostalé
 Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
 Consulta de 4 a 5
 FALANGE ESPAROLA 11 TELEFONO 5-1-9

Prepare su casa para el verano con DDT de las mejores marcas, Detano, Fogo, Orión, Excelsior, ZZ, Cruz Verde
 o el mejor **DDT** a granel
 DE VENTA EN PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ

Agua de colonia «GILDA» (fresca y pura como la brisa del mar). A granel sin pagar lujosos frascos. - «PERFUMERIA ROMA». Cervantes, 8. Teléfono, 889

LOS DEPORTES

EL FARO en ALGECIRAS

DESPUES DEL 7 A 2 AL MELILLA

EL CEUTA JUGO FORMIDABLEMENTE DURANTE LA MEDIA HORA INICIAL

Pero el individualismo y el no saber rasar la pelota le impidieron cuajar una tarde completa

Mal, muy mal habrían de rodarle las cosas a nuestro titular para no verse proclamado ganador del torneo, para no entrar en posesión definitiva de la Copa Varela. Pese a haber tenido que visitar terrenos siempre difíciles como los del Marsan y Santa Bárbara, termina la primera vuelta imbatido, con cuatro puntos de ventaja sobre su más inmediato seguidor. Ventaja que no creemos sea acortada. Aún tienen que desfilarse por aquí el Escoria y el Larache.

Todo un triunfo magnífico y rotundo que, si siempre resulta agradable, mucho hubiéramos deseado se hubiera producido en la pasada Liga, cuando eran tantas las probabilidades para ascender. Entonces se perdieron los cuatro puntos de Larache y de Tánger. Dejándonos atornillados en Tercera.

Viendo evolucionar a nuestros muchachos frente al Melilla, en la primera media hora de partido, todos los comentarios coincidían en ello. En que esa rapidez, compenetración, entusiasmo y decisión hubieran estado bien antes, cuando mediaban unos puntos valiosísimos y una clasificación de trascendencia. A buen seguro que algo más hubiéramos alcanzado. Porque en esa media hora inicial se jugó bien, magníficamente, sin un solo fallo. Dueños del campo Gil, Martínez, Oramas y Torres, nuestro avance trezaba combinaciones, se desmarcaba y no vacilaba en el disparo seco y colocadísimo ante los que el tanto era poco menos que irremediable. Así no existía un Melilla que, aunque falto de algunos puntales no era tan malo como aparentaba y de ello pudimos percatarnos nada más comenzada la segunda parte. El Ceuta, también falto de Lucas, Pedrín y Cuca, cuajaba una

de sus actuaciones brillantes. hacia fútbol de insuperable calidad y rotunda eficacia, sólidamente respaldado por la velocidad y el pundonor de todos sus hombres.

Lástima de que, con 4 a 0 en el marcador el individualismo hiciese su aparición para mermar la calidad y no aumentar el tanteo y lástima también de que, iniciada la segunda parte con un quinto gol, nuestros muchachos no supieran bajar la pelota y terminaran desorientándose ante el fuerte ventarrón que tenían de cara. Que fueron sus dos grandes defectos en esta tarde de neta superioridad sobre el Melilla, equipo al que mucho se temía pero que un marcador ampliamente desfavorable convirtió en inofensivo. Defectos que es preciso corregir para el futuro. En el fútbol de hoy sobran los personalismos. Las jugadas individuales, ese afán de marcar tras pasarse a cinco o seis adversarios. Todo es armonía y conjunto, rapidez y decisión. Cada jugador tiene

que percatarse de que en el campo hay diez compañeros suyos en disposición de recibir el balón, en mejores condiciones que él para la jugada o el remate. Y resulta absurdo que uno quiera luchar contra diez. De la misma forma que aún es más absurdo que un equipo con 5 o 6 en el marcador dueño de sí, seguro vencedor, pierda el control de los nervios, se desorienta y se ve arrollado por el ventarrón o el entusiasmo enemigo.

Esto no conduce más que a empañar un resultado brillantísimo —no es igual 7 a 0 que 7 a 2— a dar la sensación de que la inteligencia brilla por su ausencia y a terminar mal lo que tan magníficamente se comenzó. Dejándonos por tanto en la duda de si el verdadero Ceuta sería el de la media hora inicial en la que bordó el juego o el de la segunda parte en la que anduvo casi a la deriva ante un Melilla que llegó al descanso sin esperanzas ya de puntuar en este choque.—PEGUAR.

EL ALGECIRAS VENCIO POR CUATRO A DOS AL BETIS EN EL TORNEO COPA PRESIDENTE FEDERACION SUR

Visita del director general de Beneficencia y Obras Sociales

(Información del martes)

Buen partido cuajó el domingo el Algeciras. Ante un Real Betis, que venía con ganas de llevarse la victoria, el once local se acomodó de tal forma y dió un rendimiento, que tuvo en jaque durante todo el encuentro a los jugadores forasteros y bombardeó insistentemente la puerta de Caller, haciendo emplearse tan a fondo, que hubo de retirarse completamente agotado, además de contusionado, siendo sustituido por Ibarra. Que hubo de seguir empleando toda su inteligencia y habilidad para impedir que el marco bético fuese perforado más veces.

Sacó el Algeciras que empezó presionando fuerte y chutando varias veces al marco sevillano sin resultado, tirándose un córner que tampoco tiene influencia alguna sobre el marcador.

A los siete minutos, los locales baten por primera vez la puerta de Caller, gracias a Gómez que pasa a Vázquez y éste es el encargado de batir al portero bético.

Hay una nivelación de juego en el centro del campo.

A los 16 minutos Rueda recoge un balón, lo corre por la

banda y muy cruzado lo tira al marco forastero, no pudiendo impedir Caller que entre en la red y sea el segundo tanto.

En este momento es cuando Caller se retira lesionado y es sustituido por Ibarra.

A los cuarenta y cuatro minutos, tras un centro de Erasmo recoge Sibani y bate a Gonzalo obteniendo el primer tanto para el Real Betis, terminando después el primer tiempo.

A los diez minutos del segundo tiempo, se produce un penalty clarísimo dentro del área de los forasteros y Salazar lo tira batiendo a Ibarra y obteniendo el tercero para el Algeciras. El juego sigue con presión fortísima por parte local aunque hay algunas internadas por parte forastera que llegan hasta la puerta local y en una de ellas, a los 12 minutos, Erasmo obtiene el segundo tanto forastero.

A los 23 minutos, se produce el último gol algecireño que también es obra de Salazar y poco después, termina el encuentro.

Los equipos, a las órdenes del señor Caller, de San Fernando se alinearon así:

Real Betis Balompié: Caller (Ibarra); Isidro, Arrazola y Pulido; Pequirriñi, Esteban; Sibani, Peña, Máximo, Parrado y Erasmo.

Algeciras C. de F.: Gonzalo; Mariano, Marjales, Salazar; Gómez, Parra; Morúa, Vázquez, Rueda, Martín y Piñ.

(Información del martes)

VISITA DEL DIRECTOR GENERAL DE BENEFICENCIA Y OBRAS SOCIALES

Estuvo en nuestra ciudad el Ilmo. señor director general de Beneficencia y Obras Sociales de grado nacional de Auxilio Social, don Manuel Martínez de Tena.

El señor Martínez de Tena recorrió los terrenos del Cortijo

cesidad de llevar a cabo la expropiación de los mismos.

Igualmente vió con agrado el que en fecha inmediata se lleve a cabo la apertura del Hogar que se está construyendo en el Parque y el Hogar provincial.

NUEVO INGENIERO DIRECTOR DE LAS OBRAS DEL PUERTO

Tomó posesión de la Dirección de las Obras del Puerto el ingeniero don Pedro Gaytan de Añala e Ibero.

Al agradecerle su atento ofrecimiento

ta L. de Deportes y al Sr. Inspector de la Enseñanza por estas actividades artísticas escolares, que en noble competencia con las de la Zona cosechan triunfos como exponentes de la labor que diariamente viene desarrollando el Magisterio local.

Magnífica actuación del Grupo «Lope de Vega» en las eliminatorias de Coros y Juegos infantiles para el TROFEO ESCOLAR

La impresión que se tiene es que volverá a ser proclamado campeón de esta especialidad

Próximas exhibiciones en uno de nuestros teatros

El lunes tuvieron lugar en nuestra ciudad las eliminatorias para el Trofeo Escolar de Coros y Juegos Infantiles, para lo cual se desplazó de la vecina plaza de Teatín un tribunal integrado por

los señores Bish y Olmos, Subinspector de Educación Física y profesor del Conservatorio, respectivamente.

En los salones de Radio Ceuta tuvieron lugar las actuaciones de los Grupos.

Actuaron en primer lugar las niñas del Grupo Lope de Vega con su juego infantil titulado «La señora Luna», llamando poderosamente la atención, tanto el tribunal como de cuantas personas asistieron al acto, la armonía de voces, lo bien conjuntado de sus movimientos y la maestría de su ejecución, por lo que fueron muy felicitadas. La impresión que tenemos es que serán proclamada campeona de esta modalidad, como en años anteriores.

Luego intervinieron los Coros acompañados al piano por el Sr. del Río, que interpretaron dos canciones voluntarias (Asturiana y Cu-Cu) y obligatoria, Sevillanas, magistralmente interpretadas en acorde, armonía y sonoridad. Fuera de concurso, Tango de Cádiz y Romance de Gabriela Mistral. Fueron largamente aplaudidas. Por último, y también fuera de concurso, bailaron Seguidillas manchegas, Fandangillo de Almería, Bolero Mallorquín y Sardana con tanta gracia,

doaire y sentido regional que acumularon aplausos.

Los párvulos (niñas) escenificaron «Caperucita Roja» con esa gracia propia de los pocos años y demostración de la pericia y habilidad de su profesora, Srta Paquita Sánchez, ya conocida por su maestría en estas lides.

Tenemos noticias de que en este mes que entramos tendrá lugar en un centro oficial y para nuestras autoridades una exhibición artística escolar, que luego se prolongará hasta un teatro para que puedan admirarla todos los escolares, así como una emisión en Radio Ceuta dedicada a los padres y familiares de los niños que intervienen en estos concursos.

Solo nos resta felicitar a la Jun-

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S.A. CEUTA Y MELILLA

PICADURAS		Cigarros puros de la Habana	
Crema de Cuba 100 grs.	8.10	Londres	6.65
Fior de Habana	6.35	Cazadores	6.25
« « 50	3.25	Regalias Extra	6.15
Lepanto 25	1.00	Conchas	5.90
		Panetelas	3.90
CIGARRILLOS		Cigarrillos Americanos	
Babel en 20	4.60	Camel, Lucky Strike, Philip Morris y Chesterfield, en 20	9.65
Toledo	2.55	Yorktown en 20	5.50
Elegantes	1.55		
CIGARROS PUROS		Cigarrillos Egipcios	
Regalias	1.70	Pine 16 en 20	13.80
Independientes	1.00	Nabil	9.65
Patria	0.85	Damen Imperial	7.00
Panetelas	0.65		

Precios de venta al público, incluidos los impuestos

ENFERMEDADES DE LOS OJOS G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional. Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.

Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7. CEUTA

Teléfono 1008.

miento, correspondemos al mismo... DESDE MI BARRERA Definitiva composición del cartel de Ferias

Se ha lanzado a la calle la definitiva composición del cartel de Ferias. Es así:

Corrida, reses de Vázquez de Pablo, para Pepe Luis Vázquez, Manolo González y Manolo Dos Santos.

Primera novillada, reses de Belmonte, para Manolo Vázquez, Aparicio y Litri.

Segunda novillada, reses de Contadero, para Manolo Carmona, Frasquito y Antonio Ochoa.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Natalicio. Dió a luz con toda felicidad un hermoso niño la señora de don Antonio Roca Calderón...

DESGRACIADO ACCIDENTE.

En la mañana del pasado lunes tuvo lugar un desgraciado accidente, que causó lesiones gravísimas a Rafael Gómez Lozano...

NOMBRAMIENTO PERIODISTICO

Ha sido nombrado corresponsal para el Campo de Gibraltar de la Agencia Norteamericana «Associated Press»...

ANUNCIESE EN EL FARO

EL FARO en TETUAN

Llegada de los Excmos. señores generales Ponte, Rada, Asensio, Alonso Vega, Lambea y director general de Marruecos y Colonias

Desde ayer mañana se encuentran en nuestra ciudad, acompañado de su esposa, el Excmo. señor general Ponte...

Ayer tarde, y vía Ceuta, han llegado procedentes de la Península los Excmos. señores generales Rada, capitán general de la segunda región, Asensio...

A Ceuta fueron a esperarles los Excmos. señores de Varela, el ayudante, teniente coronel

Piera y otras autoridades y jefes de esta plaza.

Las ilustres personalidades que vienen invitadas a la boda de S. A. I. el Jefe de la Zona...

Nuestro respetuoso saludo de bienvenida, deseándoles grata estancia en Marruecos...

CONFERENCIA DE PRENSA.

Esta tarde y bajo la presidencia del director de los Servicios de Prensa, Radio y Turismo, señor Onieva...



ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

¿NECESITA usted comprar, vender, alquilar, traspasar etc.? Acuda a nuestra sección de anuncios...

SE VENDE GABINETE DE CAOBA RAZON ADMON. SE VENDEN 2 AUTOBUSES LINEA CEUTA-BENITEZ...

ENSEÑANZAS CLASES DE INGLES, CONTABILIDAD, MATEMATICAS Y BACHILLERATO...

ALQUILERES CAMBIO PISO CUATRO HABITACIONES, COCINA, CUARTO BANO...

CEDO HABITACION MATRIMONIO. GARCIA, 12.

TRASPASOS SE TRASPASA LOCAL SITIO CENTRICO. RAZON ADMINISTRACION.

PERDIDA ESCLAVA DIBUJOS AZULES. GRATIFICARE DEVOLUCION TREINTA PESETAS...

VARIOS ¿DESEA IR A TRABAJAR A LA ARGENTINA INMEDIATAMENTE?

AMAYA TINTORERIA MECANICA Telefonos 688 y 866

Triunfa viaje del Caudillo

(Viene de la primera página) y el sequito.

En el palacio se han recibido numerosos ramos y centros de flores.—CIFRA.

Viaje triunfal ; ; ; ; ; Barcelona, 31.—Se reciben noticias del triunfal viaje del Caudillo...

Impresionante llegada a Barcelona ; ; ; ; ; Barcelona, 31.—S. E. el Jefe del Estado ha sido objeto en su tercera visita oficial a Barcelona...

Entrada inenarrable del Generalísimo en Barcelona Barcelona, 31.—A las ocho y media llegó en automóvil a la

Exito de Mariemma en Apolo

Las danzas de Mariemma no se parecen a ninguna otras. Son un prodigio de realización. No se reducen a seguir un ritmo...

Al igual que en París y en Londres, en Buenos Aires o en Nueva York, en Tetuán o en Tángar, el público ceutí pudo gustar anoche de ellas en el Apolo...

Falta de espacio dada la hora en que terminó el espectáculo nos impide comentar todo lo extensamente que se merece la presentación de esta virtuosa de la danza...

Puerta de la Paz, la esposa de S. E. el Jefe del Estado, doña Carmen Polo de Franco...

Más de 35.000 productores se hallaban congregateados para recibir a Caudillo.

A las 8'35 se divisó exactamente en el horizonte el humo de los primeros barcos de la flotilla. Multitud de embarcaciones se dirigieron a su encuentro...

El recibimiento al Jefe del Estado ha sido anotésico. La comitiva llegó a la catedral a las 10 de la noche...

La comitiva emprendió la marcha hacia el palacio de Pedralbes. Constantemente en las calles abarrotadas de público...

España y el mundo árabe

(Viene de la página 4).

dad" española y lo recientemente sucedido en la Asamblea, la hostilidad a los italianos y ¿por qué no?, a los franceses...

HERNIADO visitenos antes de adquirir nada para su hernia... ESTOMAGO CAIDO evite molestias e incomodidades localizandolo a su posición normal... HERNIUS Gabinete Ortopédico Rambla Cataluña, 34 - Barcelona

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS CIRUGIA GENERAL Doctor. - Ostalé, Enrique Domicilio, Falange Española, n.º 11... MEDICINA GENERAL Doctor. - González Azcune Domicilio, General Franco, n.º 12... ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PEDIATRIA Doctor. - Navarro Martinez Domicilio, General Yagüe, 12... GARGANTA, NARIZ Y OIDOS Doctor. - García Cabello Domicilio: G. Yagüe 12, 2.º planta...

LA ESTREPTOMICINA EN EL ATAQUE CONTRA LA ENFERMEDAD

La producción de ésta excelente droga es limitada, siendo los Estados Unidos el único país productor de mundo

Hasta ahora dió buen resultado en las infecciones urinarias, meningitis gripales y peritonitis quirúrgicas, pareciendo fallar en la fiebre tifoidea y la poliomiélitis, suscitando legítimas esperanzas en el dominio de la tuberculosis



El profesor norteamericano Watsmann

Está completamente de moda el «mundo de los hongos». Más de 200 especies han sido metódicamente explotadas, entre las que figuran la gramicidina, extraída del «Bacillus Brevis», y especialmente la estreptomycinina del «actinomyces griseus», cuyo descubrimiento data de 1944.

El profesor universitario americano Watsmann, notó el hecho de que los microbios morían rápidamente en el suelo, a pesar de que las condiciones de temperatura, humedad y nutrición resultarían favorables para su población. Como solamente sobrevivía una especie microscópica de hongos, los actinomicetas, dedujo que ésta especie debía destruir a las otras, pasando a estudiar los productos extraídos de cada una de las familias que la componen.

Del «actinomyces lavendula» aisló la estreptomycinina, particularmente activa contra los colibacilos, pero por desgracia muy tóxica para los animales y el hombre, descubriendo enseguida la estreptomycinina, extraída de la variedad «griseus», aunque con grandes dificultades, porque todas las tentativas fallaron excepto las realizadas sobre dos muestras, una de la garganta de un pollo y otra de la tierra de un campo.

Partiendo de estas dos fuentes la estreptomycinina se ha esparcido por el mundo, aunque en cantidades limitadas. Tal como la penicilina, se dosifica por unidades, sensiblemente más pesada, esto que 1.000 unidades equivalen a un miligramo del producto puro, ofreciendo notables ventajas en la administración y perfecta conservación a la temperatura de menos de 25 grados no precisando ser lo

tanto la conservación en un aparato frigorífico; su eliminación por el organismo es menos rápida, no siendo necesarias más de 4 inyecciones, en la dosis de 1 a 10 millones de unidades, continuadas durante semanas en los casos muy graves.

Desgraciadamente, la producción de la excelente droga es todavía limitada, ya que según las más recientes noticias, se cifran en 140 millones de unidades, precedentes de los E. E. U. U., único país productor de mundo, resultando su precio elevadísimo.

La acción de la estreptomycinina es sensiblemente superior a la de la penicilina sobre el estreptococo y estafilococo. En ciertos casos, según informan los técnicos, en que dichos gérmenes se habían revelado resistentes a la penicilina, se mostraron sensibles a la estreptomycinina.

De hecho, su interés reside sobre todo, en el poder manifiesto contra cierto número de familias microbianas inatacables por la penicilina: Todas las infecciones urinarias de origen colibacilar, las raras, pero terribles meningitis gripales, mortales en la proporción del 90 por ciento que ella reduce al 20; las peritonitis quirúrgicas. Parece fallar en el combate contra la fiebre tifoidea y la poliomiélitis, pero suscita legítimas esperanzas en el inmenso dominio de la tuberculosis.

La estreptomycinina, según los especialistas, va administrándose con algún éxito en el tratamiento de las tuberculosis agudas, «pero —escribe el Dr. Godlewski, jefe de Clínica Delegado de la Facultad de Medicina de París— tiene pocas probabilida-

des de penetrar en el dominio de la tuberculosis crónica por que lo mismo que la penicilina, no puede modificar las lesiones existentes y, por último, el germen se hace rápidamente refractario a su acción», añadiendo: «Conviene no ocultar que la estreptomycinina ofrece ciertos inconvenientes. Los gérmenes adquieren la estreptomycininresistencia, que la neutraliza rápidamente y esto ocurre especialmente con el bacilo de Koch. Por otra parte su toxicidad no es despreciable, pareciendo lesio-



Dr. Godlewski

nes, efectivamente, el nervio auditivo y determinado muchas veces, al cabo de un tratamiento prolongado, vértigos laberínticos y hasta la sordera. (Servicio especial).

Solemne funeral aplicado por el eterno descanso de los fallecidos del Arma de Ingenieros

La prensa norteamericana recoge la declaración del Ministerio español de Asuntos Exteriores

Washington, 31.— La Prensa norteamericana da cuenta de la declaración de la Oficina de Información Diplomática del Ministerio español de Asuntos Exteriores, citando documento de sus archivos en apoyo de la reciente declaración del Generalísimo acerca de que la Gran Bretaña había ofrecido ventajas a España durante la guerra a expensas de Francia e Italia.— El

Tuvo lugar en la iglesia de los Remedios con asistencia de autoridades y numeroso público

A las 11 de la mañana de ayer, en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, se verificó un solemne funeral aplicado por el eterno descanso del alma de los jefes, oficiales, suboficiales y tropas del Arma de Ingenieros fallecidos.

Presidió el acto el Excmo. señor general gobernador militar de a Plaza don Lorenzo García Polo, asistiendo el Excmo. señor delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín; Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Reigenspan; Excmo. señor general del Cuerpo de Ingenieros, don Fernando Sánchez de Ma-

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

España y el mundo árabe

Trascendencia de su secular amistad en la política del Mediterráneo

Buenos Aires.—«La Nación» publica una crónica de su corresponsal en París, Jean Allary, en que comentando algunos términos del discurso pronunciado por el Jefe del Estado español ante las Cortes, se lee lo siguiente:

«¿Qué otras potencias se sitúan a orillas del Mediterráneo? Los franceses y los británicos que no pueden apoyar a España por razones de política interna; y por otra parte, los árabes y los italianos, que se entienden entre sí muy mal, como acaba de verse por el debate sobre las colonias de Italia. Entre unos y otros, el General Franco escoge la amistad de los árabes, porque Italia podría rivalizar con los españoles en ese sector y probablemente porque el Gobierno de Roma se pasó al mismo bando que los franceses y los británicos. Y lógicamente el Caudillo extiende su mano a Turquía, potencia islámica si no árabe. Artículos recientes de la Prensa madrileña nos informaban de que Turquía es, como España, guardiana de una de las puertas de Mediterráneo y que ambas potencias deben entenderse. En cuanto a Grecia, su entendimiento con la sublime puerta hace que toda invitación dirigida a Turquía la cuente entre sus participantes. Así se esbozan las grandes líneas de una política que aún está en potencia pero cuyas probabilidades de éxito se estudian paulatinamente. Si es cierto que el general Franco se vuelve hacia Washington, no es para jugar el juego de los norteamericanos sino otro muy distinto, cuyo secreto él solo posee: el juego español».

No sin reservas podemos considerar los términos preceden-

tes, al menos aquellos que a las posibles tendencias activas de la política española se refieren. Allary refleja con elocuente sencillez una preocupación internacional del momento. No se había calculado antes de ahora el grado efectivo de las relaciones entre España y el mundo árabe ni se había esperado que estas pudieran con carácter sorprendente, pasar al terreno de los hechos. La actitud de las delegaciones árabes formando junto a los latino-americanos que impugnaron la resolución de la Asamblea de 1946, llamó la atención en el primer momento. Y era imposible abstenerse de sacar deducciones cuando, con carácter inmediato, demostraron su vivísimo interés por la política a seguir en el Mediterráneo con ocasión del debate sobre las colonias italianas. Es de temer que no se esperasen arrebatos de la «personalidad» árabe cuando sus naciones fueron invitadas a la organización internacional. No podemos atrevernos a insinuar que fuese una mera fórmula cortés, pero pensamos que tal vez se confiaba que su participación no resultase particularmente activa. Ocidente tenía largas deudas con ellas y, por otra parte, las necesitaba: no desea sufrir otra vez las incertidumbres de 1914, ni ver al Islam en tierra de nadie sujeto a la infiltración comunista. Pero en cualquier modo es muy posible que no contase con la honorable seriedad con que esa vieja raza ha asumido su papel y la defensa de sus intereses —tradicionales intereses históricos— en el debate internacional».

Es cierto que a España le viene de lejos la amistad de los pueblos árabes. Del «excepcional conocimiento de la mentalidad árabe que tienen los españoles» nos habla Allary. Pero es sin duda algo más que eso: nunca nos supo a insulto la desenfadada frase de que África empezaba en los Pirineos, aunque, no se usaba por afán de agradarnos. Españoles y árabes hemos llegado a un conocimiento supremo a través de los siglos. Digo supremo porque su rango se acredita en dos direcciones; nuestros intereses en la zona mediterránea guardan muchos puntos de semejanza, y esto parece acentuarse ahora, cuando en definitiva deseamos preservar unas ideas muy semejantes sobre la forma en que la existencia ha de ser entendida. Libres orgullosos, religiosos, rebeldes, ni árabes ni españoles nos hemos dejado sugerir por la ferándula. Si la idea mediterránea de los árabes es la de un viejo hogar, no es muy distinta la nuestra.

Ahora, quizá estos debates añimen a los observadores internacionales a relacionar hechos como la fraternidad de las hordas árabes entre marroquíes y egipcios, la simpatía del mundo árabe por España, la administración con que los africanistas europeos observan la «poli-

Agencia Delgado